

ゆうハイム通信 平成28年 8月

運営懇談会（うんえいこんだんかい）のご報告

外出される方は職員に一声かけてからお出掛けくださいますようお願いいたします。

先月からおとなの学校を開始しました。毎回違う職員が先生になり一緒に学びます。ぜひ参加してみてください。

暑くなり食中毒の危険がありますので食事を残されたとき取り置きされないようお願いいたします。

入居者様の中には糖尿病や塩分・水分制限等、色々な方がいますのでお土産等もお控え頂ければと思います。

夏なのでめん類を多くしてほしい、おだしの美味しい味噌汁が飲みたい等、ご要望を厨房にお伝えします。



おとなの学校



8/17（水）夏祭り

午後2時～ヨーヨーつり
夕食後～ 花火を行います。
お楽しみに。



7/14（木）に手ぬぐいの
絞り染めを行いました。みな様真剣に作られ、すてきな手ぬぐいが染め上がりました。



8月葉月（はづき）

木の葉が紅葉して落ちる月「葉落ちの月」といわれているようです。

「二十四節気」

8/7 立秋（りっしゅう）

現代では夏真っ最中ですがそれでも時折吹く風に秋の気配を感じられるようになります。

8/23 処暑（しよしよ）

暑さが和らぐという意味があり、秋が近づき穀物が実り始める時期。



久屋原祭り

子供みこしが玄関前にやってきました。たくさんのご入居者様とかわいく元気な姿を見ることができました。

